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【協議事項】
　なし

次回の会議日程

令和3年10月16日（土）運動発表会参観　8時50分～12時20分　　予備日　17日（日）

令和3年11月19日（金）学芸会参観　新委員挨拶

　・意識実態調査では、どの学年も区の平均より高い項目が多く、子どもたちが学校の学びに対して好意的だということが伺える。
７　その他
　・議事録を次回の会議で配布して貰いたい。何を話し合ったか、どこまで話が進んだか、確認できると良い。
　・危険個所報告（ＰＴＡ校外部）を作成中だが、２個所ある。必要なら共同で改善の申請する。

出席者（委員）
本川校長・降旗委員長・長谷川委員・玉村委員・加藤委員・吉村委員
齋藤委員・根岸委員・荒木委員・田口委員

出席者（学校）矢藤副校長・嘉山養護教諭

会議内容（次第順）
【内容】
１　委員長挨拶
２　校長挨拶
３　学校保健委員会資料報告
４　校内行事について
５　委員退任・着任について
６　学力調査報告
７　その他　・PTAについて

主な意見
【報告事項】
３　学校保健委員会資料報告　（詳細は別紙参照）
　・8/30に予定していた委員会は緊急事態宣言のため、中止。保護者には保健だよりで報告、CSでは直接報告する。
　〈学校保健委員　内容〉
　・保健室の利用について、外科的な理由での来室が多かった。
　・体調不良で来室して手当・休養した後、教室に戻るのか、保健室で休みたいのか、自分で判断できない子が多くいた。
　　自分で決めても良いのだと伝えている最中。
　・いわゆる保健室登校の児童はおらず、教室に居れなくても、1日のうち一時保健室で過ごせば教室に戻っていく。
　　一時的な避難所で済んでいる。
４　校内行事について
　・オリパラ観戦は希望者のみ、児童14名教員2名で参加。
　・運動発表会、学芸会、移動教室を実施予定。
　・10/24（日）9-12時に震災救援所訓練を、児童の参加はなし、連絡会役員のみで実施予定。
　・行事ではないが校内の様子について
　　　オンライン授業を実施する。wi-fi環境や統一した機種を提供していないことなど問題点もあるが、子どもたちは使いこなしてきてい
るし、忘れ物が減った、マスクを外して授業が出来る、親も授業を見れる、など良い点も多くあることが分かっ
　　た。定期的に開催したい。今後、モラルの指導も重要である。
５　委員退任・着任について
　・平林委員、田口委員が退任。田口委員より退任の挨拶で「CSのことをもっと保護者に知って貰い、活かして貰いたい」とのメッセー
ジ。

開催場所　 大宮小学校　家庭科室

学校運営協議会会議録（令和3年第4回）

大宮小学校
根岸　栄子

開催日時 令和3年9月29日（水）11時～12時
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